

POSTÉ À BORD

2010 | 52' | Long métrage | Documentaire | Français | Tous publics

GÉNÉRIQUE

Réalisation : Charles Véron
Scénario : Charles Véron

PRODUCTION, DISTRIBUTION, ...

Production : Aligal production

MOTS CLÉS

pêche | mer | travail | bateau



SYNOPSIS

Au départ de St Denis de la Réunion 35 marins embarquent pour trois mois sur le bateau usine pour croiser dans l'Océan Indien, au large des Iles Kerguelen.

CRITIQUE

Ce documentaire est donc intéressant pour en savoir plus sur la pêche dans cette zone mythique. - Avis des médiathèques